



Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2024

Schriftliche Anfrage Ivo Balmer betreffend Massnahmen gegen Verdrängung in Basel Nord und weiteren Quartieren

P245058

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Transformationsareale stellen für den Kanton Basel-Stadt eine grosse Chance dar. Der Kanton steht deshalb vor dem grössten Entwicklungsschub seit 100 Jahren. Als Folge des Strukturwandels in der Produktions-, Logistik- und Transportindustrie werden riesige Areale frei, die in den kommenden Jahren und Jahrzehnten für rund 20'000 zusätzliche Einwohnerinnen und Einwohner sowie für 30'000 zentrumsnahe Arbeitsplätze Platz bieten. Die Entwicklung auf diesen Arealen kann dazu führen, dass die Mieten in den angrenzenden Quartieren nach Fertigstellung stärker steigen. Der Kanton verfügt jedoch über zahlreiche Instrumente, um einem möglichen Verdrängungseffekt wirksam entgegenzutreten.

